

[Grand-Angoulême](#)[Pays de Cognac](#)[Pays Angoumois](#)[Sud-Barbezieux](#)[Pays Ruffécois](#)[Charente Limousine](#)**Un jour un village**

Redécouvrez les villages de Charente avec CL

Témoin d'un événement ? Alertez-nous
Envoyez vos infos à CL[Emploi](#)[Immo](#)[Auto](#)[Légales](#)**Partenariat**[Accéder au supplément](#)
DOSSIER SPECIAL IMMOBILIER 2011

17 mai 2011 | 11h39

charentelibre.fr

[ACTU](#)[FAITS-DIVERS](#)[SPORT](#)[LOISIRS](#)[ANNONCES](#)**SudOuest-immo.com**

Les organisateurs travaillaient à l'aménagement du site de Puymerle depuis déjà quelques semaines. Photo CL.

Il devait y avoir de la musique électronique, des initiations au yoga, des stands d'artisanat, des jeux de lumières. Le site protégé de Puymerle, sur la commune d'Aussac-Vadalle, s'apprétrait à vivre au rythme du festival des Fleurs électroniques à partir de vendredi. Il n'en sera rien.

Hier soir, une réunion entre les organisateurs du festival, le maire de la commune et la commission de sécurité a pointé des problèmes de sécurité. "Les organisateurs nous l'ont présenté comme un festival de Land art, en estompant le côté musique électronique. Or ce n'est pas du tout la même réglementation", explique Gérard Liot, le maire.

La communauté de commune de Boixe avait pourtant donné son feu vert et loué le site aux organisateurs. Jim Robert, à la tête du projet, estime que "tout le monde était au courant. Dès décembre, on a porté le dossier complet à leur connaissance".

Gérard Liot, qui s'attendait à assister à un festival du type de celui de Nanclars, se retrouve face à une manifestation qui s'apparente plus au tecknival de Champniers. "Les organisateurs sont très organisés et structurés. Ils ont pris leurs responsabilités en annulant le festival sur ce site", insiste le maire.

Outre les autorisations nécessaires à l'organisation d'un festival techno, la sécheresse pose un problème de taille. "Il n'y a pas d'arrivée d'eau sur le site, en cas de départ de feu, c'est trop risqué", détaille Jim Robert.

L'équipe de bénévoles refuse pour l'instant de parler d'annulation. Elle réfléchit actuellement à la possibilité de délocaliser l'événement. Mais le délai, de trois jours, semble bien court. "On se donne la journée pour prendre une décision, s'il ne se tient pas comme prévu, il sera reporté, mais pas annulé".

[Aussac-Vadalle, concerts, musique](#)**TAGS**

A LIRE AUSSI[Eclosion du festival des fleurs électroniques à Aussac](#)[Partager](#)**DANS LES COMMUNES VOISINES****BIRAC** Le comité de Birac réussit son couscous**CHÂTEAUNEUF** Madagascar vedette du festival Musiques métisses de Châteauneuf**CHÂTEAUNEUF** Phébus s'amuse avec la brocante de Châteauneuf**LA ROCHEFOUCAULD** L'expo des combattants saluée par le public à La Rochefoucauld**AGENDA**

 Sélectionnez une catégorie
ANGOULÈME SPECTACLES Conteurs électriques**RUFFEC** JEUNE PUBLIC «La mer en pointillés»**ANGOULÈME** THÉÂTRE «La Quermesse de Ménétreux»[+ Tout l'agenda](#)

VOTRE ANNONCE ICI

Manque de place ? Louez votre **BOX**



Louez votre box sécurisé de 5 m³, à moins de 1 euro ttc chaque jour, hors assurances et ne payez que les jours consommés [www.homebox.fr](#)

ROCHE BOBOIS

La vraie vie commence à l'intérieur : les contemporains, les provinciales, les voyages. 05 45 91 09 09 FLEAC [www.rochebobois.com](#)



Mobilier de France - David MEUBLES



Meubles styles et contemporain. Salons relaxation, literie et rangements. RN 141 dir Angoulême FLEAC 05 45 91 03 39 [www.mobilier-de-france.com](#)

PORTES D'ENTREE CHEZ AUTHENTIQUE FENETRE

3 MATIERES, 110 MODELES, TOUJOURS PLUS DE CHOIX 05 45 69 21

51

[www.tryba.com](#)**PETITES ANNONCES**

Emploi Immo Auto

Conseillères de Vente H/F
Conseillères de Vente H/F.

Réagir

6 COMMENTAIRES / RÉAGISSEZ

**Vyktor**

3 jours avant ... non mais je reve !

Quelle belle façon de remercier les organisateurs pour tout le travail effectué ces derniers mois en faveur du site et de la commune .
Après tout , ça génère un bon budget communication gratuit pour le site .
De plus , la politique menée par les élus rassure la population , avec des décisions fermes contre les hooligans qui plantent des fleurs et risquent après de les manger la nuit pour en voir de toutes les couleurs ...
Il vaut mieux créer des stades ou soutenir des manifestations où la couleur rouge du pinard coule tranquillement dans les veines , pour ensuite , nous faire comater paisiblement devant le téléviseur où le spectacle de l'actualité nationale glisse lentement vers un nationalisme autoritaire .
Un gros soutien aux organisateurs : depuis que les musiques électroniques abreuvent nos sillons , les " élus locaux and co " sont effrayés de voir que ses belles idées : ils sont incapables de les avoir !

18 Mai 2011, 13:23

**kiki**

ce n'est pas vrai le MAIRE n'a jamais donné son accord c'est la communauté de commune demander à l'organisateur il vous en dira beaucoup plus.

17 Mai 2011, 23:24

**Galland**

Le maire donne son accord et après ce n'est pas conforme! Tout deviens interdit! Le maire n'as qu'à trouver un autre site! Je ne comprends pas pourquoi ils ne l'on pas dit avant! Par contre payer des impôts ! On ne sert qu'à ça! La France est en retard pour ce genre d'événement! par apport a des pays étrangers! Tous deviens interdit! Monsieur les politiques! Un festival c'est un partage d'art,lumières, yoga, music,et deco, amusement pour toute la famille, et non comme vous dites un tecknival, les festivaliers respect la nature plus que certains politiques , et élus! Bonjour la liberté , légalité, et fraternité! Ma fille de 10 ans et déçu, et moi aussi c'étais un partage et un bon weekend que je voulais passer avec ma fille, pour qu'elle découvre de l'art et des choses féériques! Trouver une solution pour les organisateur, seraient un bon moyen de communication entre le peuple et les politiques! Et faites confiance a ce genre de manifestation pour une ouverture d'esprit! Bonne chance!

17 Mai 2011, 23:03

**Makatt**

Tout à fait d'accord avec torgueueug ! Je trouve que C'EST AU MAIRE de trouver un terrain plus conforme dans ce cas ! De qui se moque-t-on ?
à 3jours de l'ouverture, c'est inadmissible d'arguer d'une telle raison !
Quand on pense à l'énergie (positive) déployée, à l'esprit d'ouverture de cette association (entrée du samedi offerte aux habitants de la commune, règles de sécurité qu'ils se sont imposé s'agissant des chiens sur le site,...)
ça me dégoute ...

17 Mai 2011, 19:03

**torgueueug**

Je trouve absolument inadmissible que l'on puisse refuser l'accès d'un site à un festival, autant dire signer son arrêt de mort, à trois jours de l'ouverture de ce dernier alors qu'autant d'efforts et d'argent ont déjà dû être fournis. Quelle image la commune donne-t-elle à la musique électronique et aux personnes qui souhaitent développer des concepts innovants telles que le land art? Le monde de la musique électronique est bien vaste et possède sûrement, comme toute chose en ce monde, des bons et des mauvais côtés. Comment peut-on donner son aval dans un premier temps puis revenir dessus lorsque tout est déjà en jeu? Dans quelle situation va se retrouver cette association dont le but n'est que de rassembler, ce qui il me semble n'est pas encore interdit par notre gouvernement? Je suis tout simplement indignée par les informations que je viens de lire dans cet article.

17 Mai 2011, 18:43

**globul16**

moi qui souhaitait bonne chance a ce festival , eh bien je vois que rien ne change , vaut mieux rien faire que de créer un événement nouveau voilà ce que veulent nos politiques et élus . Même si le site n'a pas d'arrivé d'eau pourquoi ne pas y laisser une grosse cuve d'eau en cas d'incendie .., parce que les assureurs ne veulent pas assurer ... ont tournent en rond

17 Mai 2011, 14:31

Toutes les annonces

LES +

Lus Commentés Partagés

1. Selon le New York Post, DSK plaiderait 5498 l'acte sexuel consenti
2. Feu de camion à Vignolles: les bouchons 4526 s'allongent
3. Lio bientôt Angoumoisine? 3304
4. Le festival des fleurs électroniques n'aura 2791 pas lieu à Puymerle
5. Mort d'une patiente: la clinique Saint-Joseph mise en cause 2539

Pour réagir à cet article, merci de vous identifier

Me connecter avec Facebook

[Pas encore de compte ? Inscrivez-vous !](#)

Laisser un commentaire

[Etre alerté à chaque commentaire sur cet article](#) | [Charte des commentaires](#)

OK	ENVOYER
----	---------

VOTRE ANNONCE ICI

Manque de place ?
Louez votre BOX



Louez votre box sécurisé de 5 m³, à moins de 1 euro ttc chaque jour, hors assurances et ne payez que les jours consommés

www.homebox.fr

ROCHE BOBOIS

La vraie vie commence à l'intérieur : les contemporains, les provinciales, les voyages. 05 45 91 09 09 FLEAC

www.rochebobois.com



Mobilier de France -
David MEUBLES

Meubles styles et contemporain. Salons relaxation, literie et rangements. RN 141 dir Angoulême FLEAC 05 45 91 03 39

www.mobilier-de-france.com



PORTES D'ENTREE
CHEZ AUTHENTIQUE
FENETRE

3 MATIERES, 110 MODELES,
TOUJOURS PLUS DE CHOIX 05 45 69 21 51

www.tryba.com



LES PRINCIPAUX TITRES

- Actualité
- Sports
- Faits-divers
- Loisirs



justice
Une victime du Mediator refuse un chèque contre le retrait de sa plainte



Charente
Concours "Tous en cuisine": cuisinez avec David Fricaud



Espace Carat
Abba, de Wembley à Carat, 30 ans après

LA CHARENTE LIBRE

ABONNEMENT
20% de remise
sur le prix au numéro

JE M'ABONNE

